

Nützliche Links:
Useful links:

- Auswärtiges Amt/*Foreign Office*
www.auswaertiges-amt.de
- Deutscher Akademischer Austausch Dienst (DAAD)
The German Academic Exchange Service
www.daad.de
- Kooperation international
www.kooperation-international.de
- World Fact Book
<https://www.cia.gov/library/publications/the-world-factbook>
- numbeo.com

WICHTIG: Zur aktuellen Sicherheitslage weltweit informieren Sie sich bitte unbedingt auf den Seiten des Auswärtigen Amtes (oben)!

ATTENTION: *For further information about the political situation please visit the websites of the foreign office (above)!*

Frankreich

France



Erfahrungsberichte:
experience reports:



Quellen/Sources:
www.daad.de
www.auswaertiges-amt.de
www.wikipedia.de
www.commons.wikimedia.org



Allgemeine Informationen

Hauptstadt: Paris

Amtssprache: Französisch

Einwohnerzahl: circa 66,3 Mio. (2015)

Visum

Staatsangehörige eines EU-Mitgliedslandes können nur gegen Vorlage eines gültigen Personalausweises oder Reisepasses einreisen.

Lebenshaltungskosten

Die Lebenshaltungskosten sind ähnlich bzw. etwas höher als in Deutschland und liegen bei monatlich ca. 600 bis 1000 € abhängig vom Wohnort, zuzüglich Mietkosten.

Unterkunft

Verschiedene Möglichkeiten der Unterbringung bieten sich an, Plätze im Studentenwohnheim sind aber eher rar (vor allem in Paris). Über Unterkunftsmöglichkeiten informiert u. a. das Studentenwerk: Centre National des Oeuvres Universitaires et Scolaires (CNOUS).

Hochschulsystem

Das Hochschulwesen umfasst die universitäre (Forschung und Lehre) und die berufsbezogene Ausbildung an den Grandes Écoles (meist auf eine oder wenige Fachrichtungen spezialisiert) und Instituts Universitaires de Technologie (relativ selbständige Einheiten der staatlichen Universitäten) sowie die Ausbildung an Kunst-, Musik- und Architekturhochschulen.

Wichtige Adressen & Telefonnummern

Feuerwehr: 18

Polizei: 17

Sperr-Notruf für Deutschland (SIM Karten, EC Karten, Krankenkassenkarten und Kreditkarten): +49 116116

Deutsche Botschaft in Frankreich

Avenue Franklin D. Roosevelt, 75008 Paris

Telefon: +33 1 53 83 45 00

General Information

Capital: Paris

Official language: French

Population: circa 66,3 m (2015)

Visa

Nationals of member states of the European Union only need an identity card or a passport.

Cost of Living

The living costs are similar or a bit higher to those in Germany and are about € 600 to € 1000 per month, depending on the location, plus the rent.

Accommodation

There are different possibilities for accommodation. Places in dormitories (especially in Paris) are rare. Please contact for more information on accommodation options the student services: Centre national des Oeuvres Universitaires et Scolaires (CNOUS).

Higher Education System

The Higher Education System comprises the university (research and teaching) and the practically oriented education at the Grandes Écoles (usually specialised in one or few areas) and the Instituts Universitaires de Technologie (relatively independent units of the state universities) as well as the education at the art, music and architecture colleges.

Important addresses & phone numbers

Fire Brigade: 18

Police: 17

Central blocking emergency call for Germany (credit cards etc.):
+49 116116

German Embassy in France

Avenue Franklin D. Roosevelt, 75008 Paris

Phone: +33 1 53 83 45 00